

# J'Monécologie Jean Monnet



Pour fêter l'arrivée de l'automne, les élèves de la maternelle sont allés au CENH de Wormouth. Ils ont participé à un spectacle de marionnettes puis sont partis à la recherche de Léo l'escargot dans la forêt. Ils y ont trouvé de véritables trésors ! L'après-midi, ils sont allés à la rencontre de drôles de personnages. Les GIGOTTOS !



Sortie au musée archéologique d'Asnapio pour les 3 classes du cycle 2.

Au programme: atelier conté, observation de la vie au temps de la préhistoire, fabrication d'objets en argile, initiation à la chasse à la lance, création du feu ...

Une journée bien remplie sous un beau soleil.



**Une belle surprise !**

A la rentrée les élèves de la maternelle ont découvert leur salle de jeux rénovée avec de magnifiques couleurs !  
**Vous souhaitez la visiter ? Alors n'attendez plus et appelez au 03.28.40.41.88 .**  
Nous accueillons les enfants à partir de 2 ans !  
Prochaine rentrée après les vacances de la Toussaint !

**On vous dit à très bientôt !**



*Nouvelle salle de jeux en maternelle !*